
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 34ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 34ª Reunião Ordinária do 3º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos com o Presidente, passando a palavra 

para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente.  

 

Antes de da andamento a reunião, o Presidente convidou o senhor Eduardo Vasconcelos – 

Presidente do Conselho Regional de Odontologia para fazer uso da tribuna. 

 

Projeto de Lei nº 02/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida - Fica instituído o Natal 

Luz, no Município dos Palmares- PE e da outras providencias. 

 

Projeto de Lei de autoria do Chefe do Poder Executivo – Exclui a aplicação de multa 

moratória e juros moratórios incidentes sobre os créditos tributários não pagos relativos ao 

IPTU e ISS, além de estabelecer o Programa de Parcelamento Incentivado – PPI. 

 

Projeto de Lei de autoria do Chefe do Poder Executivo –  Autoriza o Fundo Municipal de 

Educação dos Palmares através da Secretaria Executiva Municipal de Educação dos 

Palmares a adquirir e doar Notebooks aos professores efetivos da Rede Municipal de 

Educação, e adota outras providências;  

 

Projeto de Lei de autoria do Chefe do Poder Executivo – Dispõe sobre a equiparação dos 

vencimentos dos servidores públicos municipais ao valor do salário mínimo nacional vigente, 

e dá outras providências;  

  

Projeto de Lei de autoria do Chefe do Poder Executivo – Autoriza o Chefe do Poder 

Executivo Municipal a alienar, mediante doação, com encargos, bem imóvel pertencente ao 

Patrimônio Público Municipal à Empresa LIDIO PEDRO DOS SANTOS, e dá outras 

providências;  

 

Passando para os Requerimentos Escritos:  

 

Requerimento nº 22/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida - Requeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja feito 

através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Sr. Júnior Melo com vista a 

Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente no sentido de fazer um Paisagismo no Parque 

das Acácias, dando aquele espaço público o devido cuidado do Poder Público, sabemos da 



 

eficiência e o cuidado que este Governo vem dando as áreas de lazer, que muito contribui 

para o bem estar da saúde mental de nossa população através das áreas de lazer. Certo de 

sua aprovação contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Requerimento nº 23/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida - Requeiro à Mesa ouvido 

o Plenário e obedecidas ás formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja feito 

através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Sr. Júnior Melo com vistas a 

Secretaria de Educação Elizangela Neves, a deliberação de Transporte gratuito para os 

Alunos Universitários que estudam nas Cidades de Caruaru e Vitoria de Santo Antão para 

realizarem seus sonhos e o meu, todavia acreditamos que V.Exa. possa também dá este 

apoio aos alunos já referenciado. Será um investimento no que temos de melhor os jovens 

que na maioria das vezes falta um empurrãozinho do Poder Público, que pela dificuldade 

econômica de nossos dias atuais, bem como a falta de emprego, os pais estão fazendo um 

sacrifício acima de suas possibilidades, com objetivo de oferecer o melhor futuro aos seus 

filhos, sabemos que existe um convenio com as Associações dos Alunos e que o Município 

tem uma contrapartida, mesmo assim acumulam uma despesa muito alta quando somado ao 

material didático e as mensalidades. Este é um sonho que persigo desde o meu primeiro 

mandato de vê o transporte gratuito para os universitários, como fazem as cidades 

circunvizinhas que transportam seus alunos para a cidade de Palmares, este sonho 

continuará vivo até a sua realização. Em anexo prova de minha luta. Certo de sua aprovação 

contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste Requerimento. 

 

Requerimento nº 24/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - Requeiro 

à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação 

que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, 

com vistas ao DNIT, que seja dado uma atenção especial no sentido de colocar sinalização 

no trecho que liga Xexéu a Palmares, nas proximidades da FAP, e entrada do Quilombo. 

Tendo em vista ser trechos que ocorrem acidentes com frequência, e esta sinalização será de 

grande importância para evitar novos acidentes na localidade. Certo de sua aprovação, 

contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 25/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - Requeiro 

à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação 

que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito, com vista a Secretaria de 

Infraestrutura que seja feito também a pavimentação do bairro Quilombo II. Certo de sua 

aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 



 

 

Requerimento nº 26/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas ás formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura e ao Prefeito Junior Melo, no sentido de 

que seja realizada conclusão do calçamento da Rua 13 de Dezembro no bairro de Santo 

Onofre. 

 

Requerimento nº 27/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas ás formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura e ao Prefeito Junior Melo, no sentido de 

que seja realizado conclusão do calçamento da Rua Adélia no bairro de Santa Luzia. 

 

Requerimento nº 28/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas ás formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura e ao Prefeito do Município Junior Melo, 

no sentido de que seja realizada conclusão do calçamento da Rua 21 de janeiro no bairro 

Santo Onofre. 

Requerimento nº 29/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Educação e Diretoria de Esporte, que seja feita quadras poliesportiva cobertas, 

nos distritos da Usina Serro Azul, Santo Antônio das trempes e da Usina Pirangi. Para a 

prática de esportes e laser, e vale salientar que é um apelo antigo dos moradores dos 

referidos distritos. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 30/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista ao Secretario de Administração, que seja dada concessão de taxi aos 

taxistas que ficam em frente aos supermercados veloso e triunfo, salientando que esses 

trabalhadores são realmente taxistas da nossa cidade, e nunca tiveram uma oportunidade de 

ter uma concessão para poder trabalhar legalmente. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 31/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao ilustríssimo Presidente da 



 

Câmara de vereadores de Palmares, que seja marcado uma audiência pública com todos 

moto-taxistas de Palmares e Vereadores, para debatemos as situações dessa categoria, pois 

os últimos meses as situações dessa classe foi bastante  comentado e discutido em nossa 

cidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 32/2022 de autoria do Vereador Abraão José dos Santos - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista á 

Secretaria de Infraestrutura, que seja feito a obstrução da galeria na Rua Henrique Dias no 

Bairro de Santo Antônio. Em vista e em caráter de urgência, pois os moradores que ali 

residem vem passando por inundações nas suas casas nos períodos de fortes chuvas. Certo 

de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação 

deste requerimento. 

 

Requerimento nº 33/2022 de autoria do Vereador Abraão José dos Santos - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista á 

Secretaria de Infraestrutura, que seja feita uma coberta para os ambulantes que foram 

realocados para frente do Centro comercial Antônio de Almeida Melo. Certo de sua 

aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Requerimento nº 34/2022 de autoria do Vereador Abraão José dos Santos - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista á 

Secretaria de Esportes, que sejam feitos novos ou reformado os antigos vestuários nos 

campos de todos os Engenhos desse Município e do Bairro Novo Horizonte. E vale salientar 

que os jogadores que utilizam desses campos trocam suas roupas em local aberto. Certo de 

sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Todos Aprovados por unanimidade. 

 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, vereador: 

 



 

Amós Nerias – Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 

solicitando que seja implantado lâmpadas de LED a luz solar nos  quatro retornos da BR 101 

da nossa cidade, haja vista o perigo que os condutores passam diariamente. Aprovado por 

unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a Secretaria de Administração e infraestrutura, solicitando que seja 

reforma e revitalização do mercado da feirinha da cohab 2, bem como o entorno de todo 

mercado. Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município com vista a Secretaria de Infraestrutura, solicitando que seja feita a reforma e 

revitalização dos Praças bairro de Santa Luzia, da Praza dos Ferroviários, Praça do Bugí e 

Praça do Jacará, bem como a principal praça do bairro, e também a Praça do triangulo em 

Santo Onofre, atendendo assim as solicitações dos moradores do referido bairro. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, solicitando que seja aproveitado o Prédio que era alocado o BEPI, realocando 

os vigilante do nosso município. Aprovado por unanimidade; 

 

Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município com vistas ao SAAE, solicitando que seja dado providência na água do engenho 

união e que seja feito um poço para aquela comunidade. Aprovado por unanimidade; 

 

Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, solicitando que seja doado fardamento escolar aos alunos da rede municipal 

dos Palmares. Aprovado por unanimidade;  

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 



 

E como não haviam matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os 

trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião 

Ordinária, próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 08 de março de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


